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ÉCOLE LES SOURCES 

PROCÈS-VERBAL NON-APPROUVÉ DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Le lundi 27 avril 2020 

19h20 à 20h42 

Visio-conférence Teams dû à la COVID-19 
 

  

 
Étaient présents (es) :  
 

Étaient absents (es) :  

 

Mme Chantale Bouchard 

Mme France Beauséjour  

Mme Marie-France Potvin 

Mme Sonia Falardeau 

Mme Manon Lapointe 

Mme Karine De Hollain 

Mme Éloïse Brault 

M. Daniel Martineau 

Mme Véronic Lavoie 

M. Bernard Déry 

 

Mme Ghislaine Lévesque 

Mme Chantale Perron  

 

 

1- OUVERTURE 

 

1.1 Mot d’ouverture 

M. Déry souhaite la bienvenue aux membres du CÉ. 

 

1.2 Adoption de l’ordre du jour 

 

C.E.-2019-20-34 Il est proposé par Mme Beauséjour et résolu unanimement d’adopter l’ordre du 

jour. 

 

1.3 Intervention du public  

Aucune intervention 

 

1.4 Adoption du procès-verbal du 20 janvier 2020 

 

C.E.-2019-20-35 

 

Il est proposé par Mme Falardeau et résolu unanimement d’adopter le procès-

verbal du 9 décembre 2019. 

 

                     1.5    Suivi au procès-verbal 

 Les activités que le C.É devaient financer avec le surplus budgétaire seront 

reportées à l’année prochaine. 

 

1.6   Courrier reçu 

Aucun courrier 
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2- DÉCISION 

  

2.1 Règles de contribution financière 2020-2021 

C’est le même document que l’an dernier. Les montants qui ont été demandés 

devraient rester les mêmes pour la prochaine année.   

 

C.E.-2019-20-36 

 

Il est proposé par M Déry et résolu unanimement d’approuver les règles de 

contribution financière 2020-2021. 

 

  

3- CONSULTATION 

3.1  Critères de sélection CSDD des directions d’établissement  

 Il est proposé qu’il serait idéal, pour l’école Les Sources, d’avoir un/e 

gestionnaire qui a des connaissances au niveau primaire. 

 Nous aimerions ajouter une suggestion en général, que la direction puisse 

avoir un leadership ainsi que la capacité d’innover et d’utiliser la 

technologie.  

 

  En accord avec modifications. 

4- DISCUSSION 

Aucune discussion 

 

 

5- INFORMATION 

 

5.1 Information de la directrice 

 COVID-19 

Mme Bouchard n’a pas plus d’information à ce moment concernant la 

réouverture des établissements scolaires. Nous sommes en attente des directives 

de la direction générale de la Commission scolaire. Le personnel de l’école sera 

informé, puis les parents seront informés par communiqué afin d’avoir des 

spécifications sur le retour.  

Elle assure que les élèves de 6e année ont un bon suivi de leurs enseignantes et 

que les apprentissages continus de la maison. 

La formule pour l’anglais intensif de l’an prochain devra être discutée étant 

donné la grosse partie de matière que les 5e années ont manquée. La formule 

d’avoir 2 classes d’anglais intensif et une classe régulière a été lancé. Un sondage 

devrait être envoyé aux parents afin d’avoir leur avis sur le sujet. Afin d’aider les 

élèves le plus possible, le soutien pédagogique sera bonifié l’an prochain. 

 

 TRAVAUX SCOLAIRES DURANT LE CONFINEMENT 

Les enseignants de chaque niveau sont régulièrement en communication avec 

les enfants et les parents pour les plans de travail et la poursuite de leur 

apprentissage. Mme Bouchard souligne que les travaux étaient facultatifs et qu’il 

n’y avait pas de mots d’ordre obligatoire du gouvernement. 

 

 INSCRIPTIONS 2020-2021 

Le nombre d’inscriptions est sensiblement le même que l’an dernier. Malgré le 

changement de délimitation de territoire, nous n’avons pas eu beaucoup de 

départ ainsi que de nouvelles demandes provenant de Filteau et L’Abrisseau. 
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 PROCHAINE RENCONTRE DU C.É 

Nous devrons attendre de savoir si nous pourrons nous rassembler, sinon, la 

rencontre se fera par TEAMS. 

 

5.2 Information du personnel 

Aucune information 

 

5.3 Information du président du CÉ 

Les parents du C.É se sont rencontrés au mois de février afin de discuter de 

différents points. Un répertoire de parents bénévoles pourrait être créé afin 

de pouvoir demander de l’aide plus rapidement lors d’activités organisées 

par l’école ou par le SDG.  

Au prochain envoi d’info-parents, il serait bien d’inclure une note afin de 

mentionner que la nouvelle offre d’activités en parascolaire a été positif et 

inciter les parents à se présenter à l’assemblé de parent du mois de 

septembre.  

Il serait agréable de considérer une sortie de fin d’année plus culturelle pour 

les 6e années. La plupart des enfants fréquentent déjà des camps de jour 

l’été, alors cette avenue serait plus intéressante pour les enfants. 

 

5.4 Information du Comité de parents 

Le territoire de la commission scolaire sera séparé en cinq secteurs. Un 

parent des conseils d’établissement de chaque secteur sera invité à se 

présenter aux élections pour le conseil d’administration du nouveau centre 

de service. 

Les parents n’auront plus à faire de demande d’entente de scolarisation 

pour inscrire leur enfant dans une école d’un autre centre de service.  

L’outil internet Parents-positive, créé par les CLSC, a été présenté. Il s’agit 

d’atelier pour aider les parents qui ont des difficultés avec leurs enfants. Le 

projet sera bientôt disponible pour l’ensemble de la province. 

Un parent de l’école a soumis un projet de fête de la rentrée et il a été 

accepté. Nous devrions recevoir un montant de 500$ pour sa réalisation. 

 

5.5 Information des commissaires 

   Aucun commissaire présent 

 

6- FERMETURE 

 

7.1 Date de la prochaine rencontre du Conseil  

  La prochaine rencontre aura lieu le 25 mai 2020 à 19h00. 

 

7.2 Levée de l’assemblée 

 

C.E.-2019-20-37 

 

Il est proposé par Mme Falardeau et résolu unanimement de lever l’assemblée 

à 20h42.   

 

 

 

 

 

 

Signature de la direction              Signature du président 

 


